

# Sanna J. (13 avril 2013). Sortie à Estevan / Barbette. Infos GSBM

Suite à l'impulsion de Daniel Brillant, nous nous retrouvons à Pont vers 11h30 ; Sont là : Margot (épouse de Daniel), Paul Gramaglia (ami des 2 premiers), Henri, Guy, et moi-même. Isabelle arrivera + tard sur place vers 14/15h (?).

Nous installons le camp au-dessus du chemin qui mène à la Barbette et Estevan, la tente ou pour ma part le hamac avec toit et moustiquaire intégrés. Du bois sec est ramassé pour le soir et nous mangeons 1 petit bout de qlq chose.

Tous équipés, nous partons joyeux vers Estevan. Le ressaut est équipé (même matériel que j'ai posé il doit y avoir 1an ~ après le passage des gais lurons enfermés dedans!). La visite se fait d'abord ensemble puis par groupes séparés. Je me retrouve avec Guy et Henri à arpenter des passages que je ne connaissais pas. Au bout d'un certain moment, j'entends que l'autre groupe se dirige vers la traversée et je propose à Henri de ressortir par Estevan, car le laminoir ne me tente guère vu l'eau qui se trouve déjà dans les gours d'Estevan !! Nous leur crions notre décision, sans réponse !

Au camp, je propose 1 café à Henri, après avoir ramassé encore 1 peu de bois. Il me quittera plus tard pour retourner auprès des siens. La terre tourne vite et le jour diminue. Je me dis que je pourrais allumer le feu et me voilà à la tâche. Les flammes crépitent car j'ai trouvé 1 carton qui traînait rempli de mousse séchée. Je vais chercher tout le bois que je peux trouver pour ne pas consumer celui qui est déjà là et m'installe devant cette chaleur agréable... Il commence à faire nuit et j'entends des voix qui se rapprochent. C'est Isabelle qui est là en premier. Je la vois toute détrempée, frissonnante, et exténuée. Elle me raconte qu'elle a voulu réaliser la traversée et qu'elle se sentait contente d'y être arrivée. Les autres arrivent. Daniel et Paul ont rebroussé chemin et sont ressortis par Estevan et Margot et Guy étaient avec Isabelle. Tout est mis à égoutter et les récits vont bon train !!!

La nuit est bien installée et les lampes à carbures sortent des voitures de Daniel et Isabelle. Leurs lumières est chaude et me rappelle toutes ces heures éclairées par ce moyen qui devient de + en + archaïque... La soupe est chauffée, les grillades cuites et nous buvons, en partie, les différents breuvages transportés jusqu'ici. L'ambiance est paisible, le lieu accueillant. La nuit sera pour moi troublée par le froid et je ne m'endormirais que vers les premières lueurs du jour.

[\[Show slideshow\]](#)

